

本宮のセンターだより

各班での回覧を
お願いします。

第 668 号 (令和 7 年度 第 3 号)

発行日 令和 7 年 5 月 20 日 (火)
 発行者 (福)盛岡市社会福祉事業団
 本宮児童・老人福祉・活動センター
 住所 盛岡市本宮四丁目 38-26
 電話 635-4595・636-3546

今年のゴールデンウィークも、県外から多くの観光客が見られました。盛岡市でも市内の名所巡りや食巡りをする観光客も多く見られたようです。当センターでも来館者の皆様のおもてなしを大切にして、地域に愛される施設を目指していきたくと思います。

— 令和 7 年度の福祉推進会・運営委員です —

地域の児童福祉・老人福祉のためご協力をよろしくお願いします。(敬称略)

会 長	長岡利明	運 営 委 員	町内会長 菊地訓久・長岡利明・鷹羽敬治・佐々木洋一・宮野勇夫 竹原新二・小笠原星孝・田貝孝・下村隆光・村山茂・浅沼克巳 岩館清彦・藤村正昭・藤原信介・藤原百合子
副会長	菊地陽子 小笠原トモ子 竹花せい子		民生児童委員協議会長 菊地陽子
監 事	和井内直子 小笠原星孝		老人クラブ協議会長 小笠原トモ子 保健推進員協議会長 竹花せい子
事務局	佐藤 滋 菊池隆之		きれいなまち推進員地区長 小笠原トモ子
			盛南地域安全協議会長 宮野勇夫
		小学校 P T A 菊池 好 (本小)・山崎智樹 (向中野小)	
		児童センターさくらの会会長 小野寺翼	
		向中野児童センター所長 山本 勉 (計 24 名)	

本宮児童センター地域探訪・花植え作業 (5/17・土)

参加頂いた児童、保護者の皆様、荒川館長様ありがとうございました

今年も本宮児童センター行事である春の地域探訪と花植え作業を子ども達と保護者、センター職員で行いました。地域探訪は隣の原敬記念館の詳しい説明とお庭を散策してきました。原敬記念館の館長に同行して頂き原敬の過去の暮らしの一端に触れることができました。対応していただきました荒川館長様に感謝申し上げます。

そして、その後に行った花の苗をプランターに移植する作業を子ども達や保護者、センターの職員で行いました。花の種類は、サルビア・ベコニア・マリーゴールドの 3 種類でしたが、30 分ほどで移植作業を終えました。移植された花は、今年も原敬記念館と本宮保育園にも提供しました。(参加者 12 人)



6月の事業予定

2 (月)	避難訓練 (本宮児セ)
3 (火)	幼児教室 (本宮児セ)
4 (水)	福祉推進会運営委員会②兼 町内会長会議② 民生児童委員定例会③
5 (木)	ゆうゆう大学入学式 (本校)
10 (火)	グラウンドゴルフ大会 (老人ク)
13 (金)	ゆうゆう大学① (開講式)
20 (金)	ゆいっこ講座② ☺☺☺ 【高齢者ふれあいの会】
24 (火)	ゆうゆう大学②
28 (金)	親子遠足 (本宮児童センター)

ゆいっこ講座②のご案内

【第 1 回 高齢者ふれあいの会】

第 2 回ゆいっこ講座は「人生 100 年時代の生き方」と題して、愛宕山老人福祉センター所長の高橋昭三先生を講師に下記の通りの講座を開催しますので、奮ってご参加ください。

- 日時 6 月 20 日 (金) 10:00~11:30
- 場所 本宮地区活動センター体育館
- 内容 「人生 100 年時代の生き方」
～人生の後半戦の生き方を考える～
(講師) 愛宕山老人福祉センター
所長 高橋 昭三氏

- 参加
(1) ふれあいの会参加者は、民生委員にお知らせください。
(2) 地域住民の方も予約なしで自由に参加できます。
午前 9 時 45 分までに来場をお願いします。

主催事業「卓球教室」を開催！！ (5/14・水)

今年度の活動センターの 2 回目の主催事業「卓球教室」を 5 月 14 日 (水) に行いました。講師は昨年に続き、利用団体の「卓球同好会」の代表、鷹羽敬治さんをお願いしてセンター体育館で実施しました。卓球の技能の向上は勿論ですが、それ以上に、チームで力を合わせながら卓球に挑戦することでコミュニケーションの向上を図り、充実感、達成感を図ることが出来ることを今回の卓球教室で学びました。ご指導頂いた「卓球同好会」の皆様感謝申し上げます。(参加者 14 人)



春の全国交通安全運動を実施！！ (4/6・日～)

令和 7 年度「春の交通安全運動」がはじまり、4 月 6 日 (日) に盛岡盛南地域安全協会主催の地区一斉「交通安全・防犯の啓発活動」を原敬記念館・当センター駐車場で実施しました。出発式には盛岡盛南地域安全協会会長の宮野勇夫氏をはじめ盛岡東警察署交通官、おおみや交番所長、盛岡交通安全協会事務局長等、約 80 名が出席し 4 班に分かれて広報・巡回活動を行いました。参加頂いた方々は大変お疲れ様でした。当センターも交通事故ゼロを目標に安心安全な施設運営を目指していきたくと思いますので、地域の皆様も常に交通安全への意識を高めながら日常生活をお願い致します。安心安全な街本宮！

